



PREH GMBH

Preh optimiert das Ideenmanagement mit der Trevios-Software

ZUSAMMENFASSEND:

- Preh setzt seit über zehn Jahren die Ideenmanagement-Software von Trevios erfolgreich ein.
- Die Software bietet Dokumentenechtheit, Workflow-basierte Bewertung und ermöglicht schnelles Feedback und transparente Kommunikation.
- Durch Trevios konnte Preh eine deutliche Verbesserung der Ideenqualität und eine hohe Umsetzungsrate erzielen.
- Zukünftige Pläne umfassen die Globalisierung des Ideenmanagements, einheitliche Standards und die Einbindung eines Kampagnentools.

DIE VORTEILE EINER IDEENMANAGEMENT-SOFTWARE FÜR PREH

Seit über einem Jahrzehnt setzt Preh, ein führender Automobilzulieferer, erfolgreich die Ideenmanagement-Software von Trevios ein. Die Preh GmbH ist eine weltweit agierende Unternehmensgruppe mit Hauptsitz in Bad Neustadt an der Saale in Bayern. Die Software von Trevios spielt eine entscheidende Rolle für das Unternehmen, da sie verschiedene wichtige Aspekte des Ideenmanagements abdeckt und in zahlreichen Bereichen unterstützt.

Die Ideenmanagement-Software von Trevios bietet Preh eine unverzichtbare Dokumentenechtheit, die von großer Bedeutung ist. Jede Idee durchläuft ein sorgfältiges Eskalationsverfahren, um sicherzustellen, dass sie gründlich geprüft wird. Dabei kommt ein Workflow zum Einsatz, der eine fachkundige Bewertung gewährleistet und somit eine hohe Qualität der eingereichten Ideen sicherstellt.

Ein weiterer herausragender Vorteil der Trevios-Software besteht in dem Feedback und der klaren Transparenz, die sie den Mitarbeitern bietet.

AUF EINEM BLICK

- **Gründung:** 1919
- **Mitarbeiteranzahl:** 7.300
- **Branche:** Automobilzulieferer

Vor Einführung der Software musste Preh das Ideenmanagement manuell abbilden, was zeitaufwändig und ineffizient war. Durch die Nutzung der Ideenmanagement-Software können nun Feedbacks schnell generiert werden, was den Mitarbeitern jederzeit Transparenz zum Status ihrer Ideen ermöglicht.

DIE FORTSCHREITENDE ENTWICKLUNG IM IDEENMANAGEMENT INNERHALB DES UNTERNEHMENS

Im Laufe dieser 10 Jahre hat Preh eine bemerkenswerte Weiterentwicklung im Ideenmanagement festgestellt. Dank Trevios können Ideen nun von jedem Mitarbeiter über den eigenen PC bzw. über zentrale Terminals erfasst und nachverfolgt werden. Auch bei den eingereichten Ideen spiegelt sich diese fortschreitende Digitalisierung des Arbeitsplatzes wider.

Mehr als die Hälfte der eingereichten Ideen werden schließlich umgesetzt, was eine äußerst beeindruckende Erfolgsquote darstellt. Die Bewertung der Ideen erfolgt durch Führungskräfte, Gutachter und Themenverantwortliche.

PREH GMBH

Preh optimiert das Ideenmanagement mit der Trevios-Software

Neben der technischen Umsetzung im Ideenmanagement hält Preh auch andere Aspekte für essenziell. Die Motivation und Wertschätzung der Mitarbeiter spielen eine wichtige Rolle. Die Managementebene hat einen großen Einfluss auf die Mitarbeitermotivation und die aktive Nutzung der Software. Es ist von großer Bedeutung für die Mitarbeiter zu sehen, dass ihre Ideen Wertschätzung erfahren und auf allen Ebenen eine fördernde Unternehmenskultur besteht.

Im Rahmen der Projektumsetzung arbeitete Preh mit verschiedenen IT-Dienstleistern zusammen. Die Koordination der verschiedenen Schnittstellen erforderte eine effiziente Kommunikationsstrategie zwischen allen Beteiligten, um das Projekt erfolgreich im Sinne von Preh umzusetzen. Eine der größten Herausforderungen bestand darin, eine klare Unternehmenshierarchie sowohl auf IT- als auch auf Business-Seite aufzubauen, um sicherzustellen, dass alle Ideen den richtigen Workflow durchlaufen und Ideen angemessen bewertet werden. Trotz dieser Herausforderungen konnte Preh auf eine gute Kommunikation mit Trevios zählen, die durch schnelle Reaktionszeiten und hohes Verantwortungsbewusstsein überzeugten.

DER BLICK NACH VORNE

In Bezug auf zukünftige Pläne strebt Preh eine Globalisierung des Ideenmanagements an. Dabei sollen alle Ideen den gleichen Workflow durchlaufen und einheitlich bewertet werden. Es sollen einheitliche Standards etabliert werden, wobei jedoch kulturelle Unterschiede und abweichende Bewertungsmethoden berücksichtigt werden müssen.

Die angemessene Bewertung von Ideen aus dem Ausland stellt eine besondere Herausforderung dar, und Preh hat den Plan, alle Ideenmanager auf denselben Stand zu bringen und eine globale Bewertung zu ermöglichen, auch wenn dies derzeit noch nicht umgesetzt ist. Derzeit werden jährlich etwa 400 Ideen in Deutschland und 1000-1200 Ideen weltweit eingereicht.

WERTVOLLE EINSICHTEN UND EMPFEHLUNGEN VON PREH

Für Unternehmen, die ihre Ideenmanagementprozesse verbessern und internationalisieren möchten, bietet Preh wertvolle Einsichten und Empfehlungen. Es ist wichtig, die kulturellen Unterschiede zu berücksichtigen und eine effektive Kommunikation zwischen allen beteiligten Parteien sicherzustellen. Eine klare Verantwortlichkeitsstruktur, die Motivation der Mitarbeiter und eine fördernde Unternehmenskultur spielen eine entscheidende Rolle für den Erfolg des Ideenmanagements. Mit der Unterstützung eines zuverlässigen Softwareanbieters wie Trevios können Unternehmen ihren Ideenmanagementprozess optimieren und den Innovationsgeist in ihrem Unternehmen fördern.

